

蘇峡祭 催し多彩に

来月1、2日一般公開

蘇南高

蘇南高校の文化祭「第62回蘇峡祭」が7月1日と2日に一般公開される。「共に、友に」をテーマに掲げ、1日は各部活

蘇南高校の文化祭「第62回蘇峡祭」が7月1日と2日に一般公開される。「共に、友に」をテーマに掲げ、1日は各部活

蘇南高校の文化祭「第62回蘇峡祭」が7月1日と2日に一般公開される。「共に、友に」をテーマに掲げ、1日は各部活



蘇峡祭の一般公開への来場を呼び掛ける岡田実行係長(右)

教室に段ボールで迷路を作った「キッズスペース」を設ける。9枚のパネルにボールを当てる「ストラックアウト」はお楽しみみの景品が出る。全校生徒が作った紙の花計1500個で彩られた体育館のステージでは音楽部と軽音楽同好会が演奏を披露する。

2日のステージ発表・個性披露大会は体育館で開かれ、午前中は有志が出演する。その後、クラス対抗で歌や踊りの出し物を披露する。

一般公開は1日午前10時～午後3時、2日午前9時半～午後0時半。(細野はるか)

6月27日から5、6時間目を準備の時間に充て、蘇峡祭実行係を中心にステージバックの作成や展示準備が行われている。岡田昂也実行係長(17)は「3年は全校182人と少ないが、1人1人が力を発揮し協力する姿を見てほしい」と話し、来場を呼び掛けて